
Pièces 7 Pièces

Superficie 181 m²

Référence 13386

Prix 2 110 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Valbonne village - hôtel particulier keller williams hlc est fier de vous présenter cette

opportunité unique : une demeure d'exception datant du XVII sièCL, niché au Cœur

du village historique classé de valbonne sur la splendide Côte d'azur. Entièrement

rénové  avec  des  matériaux  nobles  et  des  prestations  de  qualité  alliant  charme

historique  et  design  contemporain  cet  hôtel  de  195  m2  avec  7  pièces  dont  4

chambres qui fût autrefois une résidence privé, a été Méticuleusement transformé

en un lieu d'accueil chaleureux et raffiné. À votre arrivé, vous serez accueilli par une

atmosphère empreinte ...

Valbonne  village  -  exceptional  guest  house  keller  williams  hlc  is  proud  to  present

this  unique  opportunity:  an  exceptional  mansion  dating  back  to  the  17th  century,

nestled  in  the  heart  of  the  classified  historical  village  of  valbonne  on  the  splendid

french riviera.  Completely  renovated with  noble  materials  and high-quality  finishes

decorated with works of art, combining historical charm and contemporary design

this  195  m2  guest  house  with  7  rooms  including  4  bedrooms,  formerly  a  private

residence,  has  been meticulously  transformed into  a  warm and refined hospitality

venue. Upon arrival, you ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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